



Pensée pour aujourd'hui



© Jacques Tschanz / Droits limités

Il ne nous est pas demandé la lune. (1500 caractères)

Apocalypse... D'après le dictionnaire, la définition de ce mot désigne : « Une catastrophe qui évoque la fin du monde par son ampleur ».

N'en vit-on pas un avant-goût avec toutes les tragédies qui se déroulent en ce moment sur notre planète et qui provoquent une peur panique pour beaucoup ?

Il est bien connu que « la peur parfaite, bannit l'Amour ! » Puisqu'il en est ainsi et que l'on n'y peut rien changer... Est-ce exacte ?

Un chant de mon enfance me revient à l'esprit. « JE suis la lumière, a dit le Seigneur, le monde est plein d'ombres brillons bien, toi dans ton coin sombre et moi dans le mien. »

Je pense que ça c'est à la portée de chacun. Si nous sommes impuissants au niveau planétaire, là, dans mon coin de vie, je suis concernée et responsable. Je n'ai pas à regarder bien loin, les besoins sont là et réels.

Nous sommes appelés à nous « mouiller », à laisser de côté nos préjugés, nos critiques sur celui qui n'est pas comme nous, qui ne fonctionne pas comme nous, parce que chaque être humain est un Etre Aimé de Dieu. Alors de quel droit...

Il ne nous est pas demandé la lune, juste la lumière, ce qui est à notre portée pour soulager la détresse humaine. Et alors là, c'est « l'Amour parfait qui bannit la peur. » *

Dans l'avant-dernier verset de l'Apocalypse ** (littéralement : « révélation »), Jésus déclare : « Oui, Je viens bientôt. »

C'est mon plus grand souhait et ma prière pour tous ceux qui subissent l'horreur au quotidien. Mais en attendant, brillons, brillons bien.

* La Bible, 1 Jean 4 :18 / **Apocalypse 22 :20

Auteur

Major Priscille Tschanz

Publié le

20.11.2018